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星报讯（实习生 王鑫 记者 江锐）

第九届全国公路轮滑锦标赛昨日在西安

市曲江池遗址公园收兵。安徽选手张铭

睿在男子少年甲组200米计时赛比赛中发

挥出色，夺得冠军。

本次比赛有来自北京、天津、香港、深

圳、江苏、广东、安徽、河南、河北、内蒙古、

陕西等地的35支轮滑队约500余选手参

加，比赛设置成年组、青年组、少年甲组、

少年乙组四个组别。

值得一提的是，西安的高温天气已

经持续一周，当天赛场的气温高达38度，

张铭睿能在这样的高温下夺冠，实属不

易。

说他们退役有点早
无论在别人的眼中
无论在别人的眼中，，他们的伤病和年龄应是

他们的伤病和年龄应是

多么大的阻力
多么大的阻力。。但曾经辉煌过的他们还不想放

但曾经辉煌过的他们还不想放

弃弃，，他们还期望继续自己的体育人生

他们还期望继续自己的体育人生。。 宗禾宗禾

中超老总情定围棋第一美女
星报讯 中超俱乐部老总宋卫平与中国围棋第一美女棋手毛昱衡（毛佳君）恋情公开。让宋卫平与毛毛结缘的

还是棋，毛毛称宋卫平的棋力在业余棋界算较强的，有业余4段实力。

8月2日，姚明在上海出席代言活动，他的

伤势和退役问题再度成为焦点。

对于姚明的伤势，“姚之队”队长章明基

透露，他的脚伤恢复得不错，但恢复到了几成

还需要回美国后请专业医生来下定论。同

时，他也强调，只要身体状态允许，姚明当然

很想披上国家队战袍，继续为中国男篮效力，

他并没有用脚伤做借口来逃避责任。

自己关于退役的言论掀起轩然大波，这显

然让姚明十分无奈，处于风口浪尖的他当天首

次作出回应与澄清。“首先我要说，我恢复得不

错。从这些报道中，我深刻体会到了一个词的

含义：断章取义。好比说，100句话中可能有一

句是这么说的，但是其中99句都丢了，就只放

大这一句话……”姚明有些无奈地表示，“当然

了，我想补充一句，我并不否认我说过这句话。”

不过，当记者继续追问姚明复出的具体时间时，

“小巨人”沉默以对。

38岁的“大鲨鱼”是NBA现役球员中年龄

最大的，不过他还不想退役，想再打上至少一

年球。在金钱和总冠军面前，奥尼尔究竟会

做出怎样的抉择呢？

一个现实的问题摆在奥尼尔面前，若他

还想赢得NBA总冠军，就必须接受NBA强队

开出的100~250万美元的低薪；若奥尼尔眼中

只有钱，那么在NBA以他的年龄和竞技状态

根本不可能找到一份大合同，在这种情况下

前往欧洲“养老”无疑是最佳的选择。现在有

不少欧洲球队都对奥尼尔虎视耽耽，因为他

的到来绝对能吸引全欧洲的眼球。据悉，奥

尼尔签约欧洲球队的年薪大约在800~1000万

美元之间，显然这对“大鲨鱼”很具诱惑力。

奥尼尔考虑赴欧淘金

33岁的劳尔虽然离开了皇马，但他没有

选择退役，显然是对的。北京时间8月2日凌

晨0点35分，2010年电信杯决赛在盖尔森基

兴的维尔廷斯球场打响，拜仁与沙尔克04争

夺冠军。上半场，拜仁由小将穆基齐率先建

功，但很快沙尔克04的劳尔和埃杜各入一球，

反超比分。下半场，劳尔再入一球，最终帮助

沙尔克3：1逆转拜仁夺得冠军。

本场比赛，沙尔克04的中国球员蒿俊闵

首发出场。老将劳尔，无疑是沙尔克04获胜

的最大功臣。赛后，对劳尔仰慕已久的蒿俊

闵还让劳尔在球衣上签名。

姚明释疑退役说

劳尔助沙尔克04夺冠

南杨位置还得中国人坐

南勇、杨一民被捕后，亚足联曾打算安

排其他会员协会国代表填补两人留下的亚

足联职位空缺，并研究如何因假、赌处罚中

国足协。不过在与亚足联执委会、竞赛委员

会等亚足联“要害”部门负责人沟通后，韦

迪、林晓华两人得到明确信息，中国足协在

打击假赌、净化中国足球空气方面作出积极

努力，中国男足在东亚四强赛的夺冠以及中

超联赛顺利开幕、女足亚洲杯在成都成功举

办得到亚足联充分肯定，亚足联相信中国

足球可以健康、积极发展下去，因此决定保

留中国足协在亚足联各下属机构的职位名

额，同时暗示不再就假、赌处罚中国足协。

南勇被捕前担任亚足联联赛及会员

协会特设委员会主任，杨一民则为亚足联

竞赛委员会委员。由于亚足联特别提出，

希望中国足协最好委派领导层代表取代

“南、杨”，因此韦迪及取代杨一民出任中

超公司董事长的于洪臣进入亚足联几乎板

上钉钉。林晓华因具备相当体育外交、外

语沟通能力，也有望进军亚足联。林晓华

还透露“中国足协不缺胜任亚足联工作的

人才，亚足联十余职能机构绝大多数都有

我们的人，不过目前包括亚足联裁判委员

会在内的一些重要机构里没有，我们还须

争取。”相关职位确定须由今年底亚足联执

委会提出，并在明年初亚足联代表大会上

决议通过。

女排队员偷着跑
星报讯 缺乏资金、缺少关注、后备

力量不足……这是全国范围内女排生存

困境的最真实缩影。

1988年左右出生，平均22岁。北京女

排主教练蔡斌认为这一代人是最应该重

点培养的。但这个年纪的普通大学生已

经步入社会开始找工作了，蔡斌说他想不

出合适的理由，让这些姑娘们以职业排球

为生。

蔡斌说，很多家长认为职业排球运动

员，是个既没钱途又没前途的工作，尤其

是在北京这样的大城市。

“每个月挣不到3000块钱，训练那么

累，大多数家长都不愿意把孩子送来干这

个。我们队里现在1988年出生的就没有

人，全部练着练着就走了，有上学的，有出

国的，都去谋更好的出路了，非常可惜。”

蔡斌认为，人才流失的情况很严重，但这

个项目愈发缺乏吸引力，这是他也无能为

力的事情。

皖将张铭睿轮滑夺冠
江淮体坛

中国足协新领导班子获肯定

韦迪要在亚足联扮“要角”

亚足联：

韦迪（右）和布拉特（中）


